

Fragebogen für Bewerber*innen: Erlass der Kursgebühren im Rahmen des Bauhaus Career Track- Programms

Bitte beachten Sie, dass nur Teilnehmende gefördert werden können, die an den Präsenzveranstaltungen (90% der Unterrichtsstunden) regelmäßig teilnehmen.

Name:	
Vorname u. weitere Namen:	
Geschlecht: (bitte ankreuzen)	<input type="checkbox"/> männlich <input type="checkbox"/> weiblich <input type="checkbox"/> divers <input type="checkbox"/> keine Angabe
Land, in dem Sie die Schule und / oder Universität besucht haben:	
Geburtsdatum:	
Anschrift in Thüringen:	
E-Mailadresse (wenn möglich, die ‚uni-weimar.de‘ Adresse; bitte Druckbuchstaben):	
Bildungshintergrund: (bitte ankreuzen)	<input type="checkbox"/> Schulabschluss mit HZB*
	<input type="checkbox"/> Schulabschluss ohne HZB*
	<input type="checkbox"/> ich studiere bereits
	<input type="checkbox"/> Hochschulabschluss vorhanden
1) Beabsichtigter Studiengang an der Bauhaus-Universität Weimar:	
Beabsichtigter Studienbeginn:	
ODER 2) (falls Hochschulabschluss [fast] vorhanden): Geplantes Berufsfeld: Geplanter Arbeitsbeginn: Bitte fügen Sie der Bewerbung möglichst den Nachweis über Ihren Studienabschluss bei.	
Sommersemester 2024: Bewerbung für einen Kurs mit Zielniveau: (bitte ankreuzen)	<input type="checkbox"/> A2 (falls angeboten)
	<input type="checkbox"/> B 1
	<input type="checkbox"/> B 2
	<input type="checkbox"/> DSH (Deutsche Sprachprüfung für den Hochschulzugang)

Das angestrebte Kursniveau beruht auf	abgeschlossenem Kurs im Sprachenzentrum / an der WBA auf Niveau _____ im (Semesterangabe) _____
	beigefügtem Zertifikat (Universität, Goethe-Institut etc.) auf dem Niveau _____
	Wenn Sie zum ersten Mal einen Deutschkurs besuchen, müssen a) sich zunächst unter https://studip.uni- weimar.de registrieren; b) Bitte melden Sie sich dort für einen Einstufungstest an. Dieser Einstufungstest ist online verfügbar. c) das Ergebnis des Einstufungstests vor dem 24.3.2024 an E-Test-DaF[at]uni-weimar.de schicken.
<p>Bitte erklären Sie in 100-150 Wörtern, warum Sie an diesem Kurs teilnehmen wollen. Wie hilft der Kurs Ihnen dabei,</p> <p>1) erfolgreich zu studieren ODER</p> <p>2) als Fachkraft gut in der deutschsprachigen Arbeitswelt zurecht zu kommen?</p>	

* HZB = Hochschulzugangsberechtigung (Schulabschluss, der zu einem Studium berechtigt)

Hinweis zum Datenschutz:

Die DAAD- FIT-Stipendien werden vom Deutschen Akademischen Austauschdienst (DAAD) gewährt

Die Daten und Motivationsschreiben werden dem DAAD anonymisiert in regelmäßigen Abständen im Rahmen des Monitorings übermittelt. **Alle geförderten Teilnehmenden verpflichten sich außerdem dazu, im Anschluss an den Kurs an einer Teilnehmerumfrage teilzunehmen, die ebenfalls dem DAAD anonymisiert in regelmäßigen Abständen im Rahmen des Monitorings übermittelt werden kann.**

Für diesen Zweck werden die E-Mail-Adressen der in diesem Programm Geförderten dem DAAD zugeleitet.

Bitte bestätigen Sie mit Ihrer Unterschrift, dass Sie mit der Weitergabe Ihrer personenbezogenen Daten an den DAAD einverstanden sind.

Datum: _____

Unterschrift: _____

**Bauhaus-Universität Weimar
Sprachenzentrum**

Questionnaire for Applicants: Waiver of course fees (Bauhaus Career Track program)

Please note that only participants who commit to regular attendance (90% of the face-to-face teaching hours) can be funded.

Please use the English questionnaire only if you are applying for a language course at level A2 or B1.

Last Name:	
Given Names:	
Gender: (please tick)	<input type="checkbox"/> male <input type="checkbox"/> female <input type="checkbox"/> other
Country of school and/or university education:	
Date of birth:	
Mailing address in Thuringia:	
E-mail (if possible, please provide your 'uni-weimar.de' address; please print):	
Education: (please tick)	<input type="checkbox"/> School leaving certificate with HZB*
	<input type="checkbox"/> School leaving certificate without HZB*
	<input type="checkbox"/> already studying
	<input type="checkbox"/> I have already graduated
1) Intended degree program at the Bauhaus-Universität Weimar:	
Intended start date of your university studies:	
Alternatively 2) (for applicants who have [almost] completed their degree): Planned professional field: Planned commencement of employment: Please enclose proof of your degree with your application.	
Summer semester 2024: Application for a course with the target level (please tick)	<input type="checkbox"/> A2 (if offered)
	<input type="checkbox"/> B 1
	(For B2 and DSH please complete the form in German.)

The course level applied for is based on	Language course completed at the Sprachenzentrum / at the WBA, level _____ in (Semester) _____
	The attached language certificate (University, Goethe-Institut etc.), level _____
	If you are registering for a German course at the Language Centre for the first time, you need to a) register via https://studip.uni-weimar.de ; b) register for an online placement test. c) send the result to E-Test-DaF[at]uni-weimar.de before 24/03/2024 .
<p>Please explain in 100-150 words why you would like to participate in the chosen course. How will this language course help you</p> <p>1) successfully commence and complete your studies and degree OR</p> <p>2) successfully navigate the German-speaking professional world as a qualified employee?</p>	

* HZB = Hochschulzugangsberechtigung (School leavers' certificate that is accepted as a University entrance qualification at a German University)

Note on data protection:

DAAD FIT scholarships are granted by the German Academic Exchange Service (DAAD).

As part of the monitoring process your personal data and your motivational statement are sent at regular intervals to the DAAD after removing your name. All funded participants also committ to take part in a participant survey at the end of the course. This survey may be submitted in an deidentified version to the DAAD as part of the reporting process.

For this purpose, the e-mail addresses of those funded in this program will be forwarded to the DAAD.

Please confirm with your signature that you agree to your personal data being being shared with the DAAD.

Date: _____

Signature: _____